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INFORME DE COMISIONES DEL MES DE JUNIO 2023 
 
 
 

- SE TUVO UNA PLÁTICA CON LOS COMPAÑEROS ROBERTO CARLOS MARTÍNEZ CAMACHO, DANIEL FLORES 
DONJUÁN Y CON JOSÉ GUADALUPE GONZÁLEZ SEGURA DE LA RUTA DEL TURNO DE LA TARDE, LOS CUALES 
ESTÁN LABORANDO POR HORARIO YA QUE FUERON OBSERVADOS POR LOS JEFES EN LA ACTIVIDAD DE 
COMPRA–VENTA DE CHATARRA YA QUE POR ACUERDO NO DEBEN DE HACERLO. ANTE ESTE HECHO ELLOS 
COMENTAN QUE ESTO SE DEBE QUE AL ASIGNÁRSELES LA UNIDAD EN EL TURNO DE LA TARDE YA TRAEN 
ALGUNAS BOLSAS PUESTAS.  POR LO CUAL SE LES COMENTA QUE SI VUELVE A PASAR MANDEN FOTO PARA 
EVITAR CONFUSIONES AL RESPECTO.  APROVECHA PARA HACER EL RECORDATORIA A LOS COMPAÑEROS QUE 
ESTÁN LABORANDO POR HORARIO EVITAR ESA PRÁCTICA. 

 
- SE TUVO EN ESTA SEMANA REUNIÓN CON LOS COMPAÑEROS DEL ÁREA DE RECOLECCIÓN DE BASURA 

(CHOFERES, AYUDANTES, TITULARES Y QUIENES CUBREN VACACIONES) Y EN RESUMEN SE HABLÓ SOBRE LA 
NECESIDAD DE CORREGIR CIERTAS CUESTIONES OBSERVADA POR LOS JEFES.  DENTRO DE ESTAS FUERON 
LAS FALTAS SIN AVISAR A LOS COMPAÑEROS, LA INGESTA DE BEBIDAS EMBRIAGANTES, FALTA DE 
COMUNICACIÓN ENTRE OTRAS COSAS.  SE HABLÓ LA NECESIDAD DE CORREGIR ESTAS ACTITUDES PARA 
PODER EXIGIR O PEDIR.  EN AMBAS REUNIONES SURGIÓ LA QUEJA GENERAL DEL POCO APOYO DE LOS 
EMPLEADOS DE NUEVO INGRESO; YA QUE TODOS ADQUIEREN LA RESPONSABILIDAD DE AYUDAR; LAVAR LA 
UNIDAD ETC. POR LO QUE SE HARÁ UN FORMATO DE EVALUACIÓN DEL DESEMPEÑO DE LOS COMPAÑEROS 
QUE RELEVARAN LAS VACACIONES DE LOS TITULARES DE LAS UNIDADES DE RECOLECCIÓN.  ESTO SERVIRÁ 
DE BASE PARA SER TOMADOS EN CUENTA PARA PRÓXIMOS MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS.  
EN AMBAS REUNIONES SE TOMÓ EL ACUERDE DE LLEVARA A CABO LAS LABORES POR HORARIO DE TRABAJO 
HASTA EN TANTO SE REALICEN LAS COMPOSTURAS EN LOS CAMIONES; SALVO ALGUNA SUGERENCIA QUE SE 
NOS DEN.SE NOTIFICARA A PARTIR DE CUÁNDO SE LLEVARA A CABO ESTA NUEVA MODALIDAD DE TRABAJO. 
 

- SE ESTÁ CHECANDO LA CUESTIÓN DEL COMPAÑERO JOSÉ ALBERTO RODRÍGUEZ GUERRERO YA QUE HUBO 
UNA SERIE DE CONTRARIEDADES CON RESPECTO A CÓMO SUCEDIÓ LO DE SU ACCIDENTE FUERA DEL 
HORARIO DE TRABAJO; AUN ASI ESTÁ POR DEFINIRSE LA CIRUGÍA QUE ESTE REQUIERE.  MUY SEGURAMENTE 
EL TENDRÁ QUE CUBRIR UNA PARTE DEL COSTO DE ESTA CIRUGÍA Y ESTÁ POR DEFINIR CUÁL PORCENTAJE 
SERÁ EL QUE DEBERÁ CUBRIR.  

 
- EN EL CASO DE LOS MOVIMIENTOS ESCALAFONARIO, ESTÁN AÚN PENDIENTES LLEVARSE A CABO.  EN EL CASO 

DE LOS COMPAÑEROS DE LIMPIA EL JEFE ES QUIEN SE NIEVA A QUE SE HAGAN LOS MOVIMIENTOS Y POR 
CONSIGUIENTE ES LA MISMA POSTURA CON EL DE PLAZAS Y JARDINES.  DE CIERTA FORMA ENTENDIBLE POR 
LA FALTA DE PERSONAL A CONTRATAR EN LAS CUADRILLAS DE AMBAS ÁREAS Y PODER FORTALECER ESTAS 
ÁREAS. 
 

- EN EL CASO DE LAS NIVELACIONES EL JEFE DE PERSONAL NO HA PODIDO DAR LA CERTEZA DE CUANTO ES LA 
PROPUESTA DE SUELDO EN EL CASO DE LOS COMPAÑEROS DE ALUMBRADO PÚBLICO; YA QUE SU POSTURA 
ES QUE NO SE LE HACE JUSTO QUE ALGUIEN NUEVO GANE LO MISMO DE LOS QUE YA TIENEN TIEMPO 
LABORANDO.  CASO IGUAL EN EL CASO DE LOS COMPAÑEROS DE LIMPIA Y DE DESARROLLO URBANO.  SE 
CONTINUA EN PLÁTICAS EN ESPERA DE DARLE SALIDA YA PRONTO.  
 

- ESTA TAMBIÉN PENDIENTES LOS DESCUENTOS DE CUOTAS SINDICAL DE ALGUNOS COMPAÑEROS PENDIENTE 
DE SER CONSIDERADOS PARTE DEL SINDICATO POR EL MUNICIPIO.   
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- ESTA TAMBIÉN 
LA CUESTIÓN DEL COMPAÑERO JOSÉ ABRAHAM SEGURA ESTALA; YA QUE YA SE LE NOTIFICO POR MEDIO DEL 
JEFE DEL DEPARTAMENTO DE LIMPIA EL CESE SIN RESPONSABILIDAD PARA EL MUNICIPIO DERIVADO A LAS 
CINCO FALTAS QUE ACUMULO EN EL MES DE MAYO; SOLO SE PUDO JUSTIFICAR UNA DE LAS FALTAS POR UNA 
INCAPACIDAD.  EL COMPAÑERO ESTA DADO DE BAJA; POR LO QUE SE HIZO UNA SOLICITUD DE 
RECONSIDERACIÓN BUSCANDO CON LA SINDICO QUE ESTA SANCIÓN SEA MÁS BENÉVOLA.  EN LA MISMA 
SITUACIÓN VARIOS COMPAÑEROS DE PLAZAS Y JARDINES DICHO POR LA JEFA DE ESTE DEPARTAMENTO QUE 
VARIOS DE ELLOS SI CONTINÚAN ACUMULANDO FALTAS PROCEDERÁ SOBRE LA MISMA SANCIÓN. SE ESTA A 
LA ESPERA Y VER SI SE PUEDE SALVAR EL COMPAÑERO SI NO DE LO CONTRARIO PROCEDER A LA DEMANDA 
CORRESPONDIENTE. 
 

- SE COMENTA QUE HUBO UN RETRASO EN LA ADQUISICIÓN DE LOS UNIFORMES CORRESPONDIENTES AL AÑO 
2023, SE HIZO LA SOLICITUD CORRESPONDIENTE A INICIO DEL MES DE ABRIL; PERO HUBO UNA OBSERVACIÓN 
QUE SE HIZO AL ÁREA DE COMPRAS JUNTO CON LO FALTANTE DEL AÑO 2022. 
 

- SE PLATICÓ LA CUESTIÓN DE ALGUNOS COMPAÑEROS QUE HAN ESTADO FALTANDO A LAS ASAMBLEAS, 
INCLUSO A ALGUNOS YA SE LES ESTA APLICANDO LA SANCIÓN POR ESTA CAUSA Y HAN VUELTO A FALTAR; EN 
ESTE CASO PROCEDE A LA EXPULSIÓN DEL SINDICATO YA QUE NO MUESTRAN INTERÉS NI SOLIDARIDAD CON 
LOS PROBLEMAS DE LA AGRUPACIÓN, PERO SE ESTÁ EVALUANDO.  EN SU MOMENTO SE CONSULTARÁ A LA 
ASAMBLEA ESTA SITUACIÓN.    
 

- SE ESTÁ SOLICITANDO SE LLEVE A CABO EL ACTA POR RIESGO DE TRABAJO DE LOS COMPAÑEROS QUE 
SUFRIERON EL ACCIDENTE EN DÍAS PASADOS; JAIME HERNÁNDEZ ÁLVAREZ, ARTURO MARTÍNEZ CRUZ, JOSE 
GUADALUPE NAVA ARICIAGA Y GABRIEL BENAVIDEZ ALVARADO ESTO POR SI LLEGARA A HABER SECUELAS 
DERIVADAS DEL ACCIDENTE. 
 

- SE HIZO EL ESCRITO EL PASADO 8 DE JUNIO DONDE SE ESTÁN SOLICITANDO LAS INCIDENCIAS DE FALTAS DE 
LOS COMPAÑEROS DE LIMPIA, QUE SE TOMARA EN CUENTA, EN EL CASO DE LOS DE NUEVO INGRESO O 
RELEVOS PARA SUBIR Y OCUPAR ESPACIOS DEBIDO A SU MAL COMPORTAMIENTO. 
 

-  SE SOLICITÓ EL PASADO 9 DE JUNIO (PLATICADO YA DURANTE LA ASAMBLEA) SOBRE LA PROPUESTA DEL 
MECÁNICO Y QUE FORME PARTE DEL SINDICATO; ESTO EN VIRTUD DE QUE NO SE PUDO DAR UNA PROPUESTA 
PARA ESTE LUGAR Y ESTE COMPAÑERO ESTA INTERESADO EN OCUPAR ESTA PLAZA.  JORGE ANTONIO 
FACUNDO CHÁVEZ EL CUAL SE LE PIDE PASAR FRENTE A LA ASAMBLEA.  AHORA SOLO SE PRESENTE COMO 
PROPUESTA ESPERANDO SE LLEVE CABO LO RESPECTIVO Y PRESENTE LA SOLICITUD DE FILIACIÓN AL 
SINDICATO. 
 

-  NOS HICIERON LLEGAR UN ESCRITO SOBRE EL COMPAÑERO JOSÉ LUIS LEDEZMA SÁNCHEZ EL CUAL FUE 
REMOVIDO DEL ÁREA DE LA HÉROES POTOSINOS A LA CUADRILLA DE PODADORES; SE NOS HACE LA 
OBSERVACIÓN POR LA FALTA DE APLICACIÓN Y ESMERO EN EL DESEMPEÑO DE SUS FUNCIONES.  LA JEFA DEL 
DEPARTAMENTO NOS HICO DEL CONOCIMIENTO ALGUNAS CUESTIONES SOBRE ESTE TRABAJADOR DE QUE 
NO HACÍA CASO A LAS ÓRDENES DADAS POR ELLA.  AHORA ESTARÁ EN EL ÁREA DE CUADRILLA ESPERANDO 
SEA UN TIEMPO TRANSITORIO DE LO CONTRARIO SE ESTARÍA HACIENDO LA CONVOCATORIA RESPECTIVA 
SOBRE ESTE LUGAR. 
 

- SE HIZO LA SOLICITUD DEL APOYO PARA EL TRÁMITE DE TITULACIÓN (CLAUSULA VIGÉSIMA SEGUNDA) DE LA 
HIJA DEL COMPAÑERO BARDOMIANO PADRÓN VILLANUEVA (JUBILADO) DERIVADO QUE HA CONCLUIDO SUS 
ESTUDIOS SUPERIORES. 
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- SE TRAMITE DEL SEGUNDO PERIODO VACACIONAL DEL COMPAÑERO JULIO RODRÍGUEZ DOMÍNGUEZ DEL ÁREA 

DE TALLERES MUNICIPALES, ESTO DEL 3 AL 14 DE JULIO DEL PRESENTE AÑO. 
 

- SE HIZO EL ESCRITO DONDE SE SOLICITÓ EL MOVIMIENTO DE LA COMPAÑERA MAGDALENA MÉNDEZ GRIMALDO 
AL ÁREA DE PUESTO JARDINERO- A EN PLAZA FUNDADORES, ASÍ COMO EL PUESTO TEMPORAL TRANSITORIO 
DEL COMPAÑERO J. LUZ CÁRDENAS PÉREZ DE DEPORTES AL PUESTO TRANSITORIO DE JARDINERO TIPO A DE 
PLAZA CONSTITUCIÓN. 
 

- SE SOLICITÓ CANASTA BÁSICA PARA EL COMPAÑERO JOSÉ DANIEL CASTILLO HERNÁNDEZ POR EL NACIMIENTO 
DE UN HIJO. 
 

- SE SOLICITÓ EL SEGUNDO PERIODO DE VACACIONES DEL COMPAÑERO JORGE VARQUEZ GONZÁLEZ DEL 17 AL 
28 DE JULIO DE ESTE AÑO. 
 

- SE LE DIO CONTESTACIÓN DESDE EL 20 DE ABRIL AL ESCRITO DONDE EL JEFE DE LIMPIA SOLICITABA QUE LAS 
RUTAS DE RECOLECCIÓN DE BASURA TERMINARAN EN SU TOTALIDAD LAS RUTAS, SIN EMBARGO, ES SABIDO 
QUE LAS CONDICIONES MUY PRECARIAS EN LAS QUE SE ENCUENTRAN LAS UNIDADES EVITANDO QUE SE HAGA 
EFICIENTEMENTE EL TRABAJO.  (LE DA LECTURA AL ESCRITO QUE SERVIRÁ DE BASE PARA EL ACUERDO QUE 
YA SE TIENE PARA LLEVAR POR HORARIO LAS FUNCIONES DE RECOLECCIÓN) TAMBIÉN SE PRESENTÓ UN 
ESCRITO A LA OFICIALÍA MAYOR DONDE SE SOLICITABAN LA REPARACIÓN DE LOS VEHÍCULOS (RETRASADO YA 
QUE NO PRESENTARON LOS ESCRITOS DE LAS AVERÍAS EN TIEMPO Y FORMA POR PARTE DE LOS 
TRABAJADORES) QUE SERVIRÁN DE ARGUMENTO Y RESPALDO SOBRE CÓMO SE ENCUENTRAN LAS UNIDADES 
DE RECOLECCIÓN. 
 
 

  


